池田警察署 572-0110

みんなでつくろう

増える被害 SNS を安全に使うには

休み中は、スマートフォン(スマホ)を利用する機 会が多くなり、SNS(会員制交流サイト)を通じて、 面白半分でしたことが「犯罪」になったり、興味本位 でしたことが、「犯罪に巻き込まれる」などの危険性 が多く発生しています。

SNS などを使ってネット上に公開した言葉や画 像などの情報は、世界中のだれが見ているかわかり ません。知られたくない人に、自分のことを知られ ることもあります。

一度ネットで広がると、全部を消すことはむずか しくなりますので注意しましょう。

文字のやり取りでは優しく親切な人でも、本当は 良い人になりすましているかもしれません。

ダマすために嘘の年齢や性別を言って近づいてく る悪い人もいます。

携帯電話、スマートフォン(スマホ)による交流 サイトのトラブル被害防止に努めましょう。

令和元年度 標語コンクール大賞(地域安全部門) 楽しいよ SNS は でも危険

豊頃町大津小学校4年生 竹田唯愛さん

自分とあなたが被害にあわないために

慌てない 必ず誰かに相談を

オレオレ詐欺や還付金詐欺、架空請求詐欺など、 特殊詐欺の被害が依然として多くなっています。

さらに一度被害を受けた人が、二度目の被害を受 けることも実例としてあります。

青年層が消費者トラブルに遭うケースもあります が、やはり高齢者が多く被害に遭っています。

還付金詐欺 特に高齢者が狙われる

払い過ぎた医療費の還付手続きが済んでいないの で、言葉巧みに銀行員や公的機関の職員が ATM 操 作を指示することは絶対にありません。

キャッシュカードを持って ATM へとか、キャッ シュカードを預かるために訪問することは絶対にあ りません。

架空請求詐欺も

スマートフォンや携帯電話に送られてくる『未納 料金がある』『法的措置を取る』などのメール等に は要注意です。身に覚えのない請求に応じる必要は なく、決して問合せ先などに連絡しないでください。 なにか一人で行動を起こす前に、まずは家族や友 人、または公的機関に相談しましょう。

駐在だより ~みんなで築こう 安全で安心な大地~

₱ http://www.ikeda-svo.police.pref.hokkaido.ip

茂岩駐在所 574-2013 豊頃駐在所 574-2151 大津駐在所 575-2002

ストップ・ザ・交通事故

めざせ安全で安心な北海道

○余裕をもった運転を

冬道は天候状況や積雪による渋滞が発生するな ど到着に時間がかかります。目的地までの天気や道 路状況を事前に把握して、時間に余裕を持って出発 しましょう。

○スピードダウンと慎重な運転を

冬道では、スリップによる正面衝突の交通死亡事 故が多発しています。スピードダウンと路面状況に あわせた慎重な運転を心がけましょう。

○「急」のつく運転操作をしない

急発進、急加速、急ハンドル、急ブレーキといっ た「急」のつく運転操作はスリップにつながり大変 危険ですのでやめましょう。

○交差点に注意

雪山で見通しが悪い交差点などでは、「車が来て いるかもしれない」、「歩行者が横断しているかもし れない」と危険を予測して、徐行と安全確認を徹底 しましょう。

○悪天候に注意

吹雪や大雪など悪天候時の運転は、吹きだまりや 視界不良による立ち往生等の危険が伴いますので、 不要な外出は控えましょう。

氷上で魚釣りを楽しまれる方へ

長節湖では過去に、氷上で魚 釣りをしていた男性が割れた氷 から湖に落ちて死亡した事故が 発生しています。昨年は十勝川 で足が水中に落ちて危険な目に あった方もおり、特に十勝川は、



潮の満ち引きで水面が動くため、川のふちの氷が薄 くなっていますので、転落しないよう十分に注意し てください。

自分の身は自分で守ることを第一に考え、事故に 遭わないために次のことを守りましょう。

- ・魚釣りに行くときは、家族に知らせ、帰宅予定時 刻も伝える
- ・気温が高く氷が薄い可能性がある場合は、無理し て氷上で魚釣りはしない
- ・テント内でストーブを焚く場合は、一酸化炭素中 毒にならないよう十分に換気する
- ・魚釣りに行く場合は、非常時に備えてできるだけ 複数人で行くようにする
- ・車上荒らし防止のため、車内には貴重品はもちろ ん、できるだけ物を置かないようにする

はるにれは見ていた

豊頃ランバーズが小学生バ 17 レーボール選抜優勝大会へ



11月2日から行われた第39回道新カップ北海 道小学生バレーボール道東大会で「豊頃ランバー ズ」が優勝し、令和2年1月10日から13日に開 催される「第36回北海道小学生バレーボール選抜 優勝大会」に出場することとなり、山本教育長のも とへ挨拶に訪れました。主将の牧野百花さん(豊小 6年生)は「チームー丸となって試合に臨み、笑顔 でプレーができるよう頑張りたい」と抱負を語りま した。それを受け、山本教育長は「お正月明けすぐ に大会に臨まれるので、少ない練習期間であっても ケガのないように、試合では日頃の成果を十分に発 揮してほしい」と激励しました。

豊頃中学校バスケットボール 19 部らが北海道大会へ出場挨拶



える夢館2階会議室で、バスケットボール部(安達 大晴主将含む11名)、スケート部(鈴木佑梨主将含む 6名)、ソフトボール部(平賀華奈さん)が北海道大会 へ出場するに際し、山本教育長のもとへ出場挨拶に訪 れました。バスケットボール部は12月24日から旭 川市で行われる第34回北海道中学校バスケットボー ル新人大会北大会に出場し、スケート部は令和2年1 月 11 日から釧路市で行われる第 50 回北海道中学校ス ケート大会スピードスケート競技に出場します。ソフ トボール部からは平賀華奈さんが、1月7日からトン ボ杯争奪第19回全道ジュニア女子ソフトボール選抜 大会において十勝選抜 A チームに選ばれ出場します。



第35回豊頃町ゲートボール大 会(主催:豊頃町)が高齢者健康 増進センターで行われました。

全7チームが2ブロックに分 かれ、勝敗、得失点差、対戦結果 のより優勝が争われました。

競技の結果は次のとおりです。

【優 勝】十弗チーム 【準優勝】福祉チーム 【三 位】豊頃 A

十勝川でシシャ モの産卵床調査



豊頃町を流れる十勝川で、太平 洋の固有種であるシシャモの産卵 床調査を、十勝管内ししゃも漁業 調整協議会(岡嶋英樹会長)が実 施しました。底質が採取可能な地 点から川底の泥を採取し、採取さ れた底質は旅来酪農センターに運 ばれ、付着卵の確認作業が行われ ました。この後、底質は釧路水産 試験場で粒度組成分析が行われ、 来年3月に報告書としてまとめ られ、漁業調整協議会に報告され る予定です。

大谷短大生が幼 児芸術鑑賞会



える夢館はるにれホールで、令 和元年度「幼児芸術鑑賞会」が行 われました。帯広大谷短期大学 福祉課子ども福祉専攻長崎ゼミ2 年生のゼミ生たちによる歌や手游 びなどのリズム遊びや「平原の鹿 物語」という紙芝居が、各保育所 の子どもたちおよび保護者を対象 に行われました。リズム遊びでは、 ゼミ生と一緒に歌ったり手をたた いたりする場面があり、元気よく 歌う子どもたちの楽しげな声で溢 れていました。